



輝く今井っ子



【学校教育目標：夢や希望を見出し、未来をひらく子ども】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

スマイル集会 校長の話(児童向け)

先週、6年生たちと修学旅行に行ってきました。

みんな時間をしっかり守り、元気なあいさつができ、笑顔で2日間を過ごすことができました。今井っ子のお兄さんお姉さんであるみんなの6年生は、本当に素晴らしいよ！ぜひ、みんなに伝えたいと思い、この場で紹介させていただきました。

さて、今日は、校長先生が参加した研修会で「なるほど」と勉強になったお話をみんなに伝えたいと思います。頭の中にある脳の研究をしている脳科学者の方のお話でした。とても面白かったので紹介しますね。

いきなりですが、問題です。みんな「やる気が出ないな」と姿勢が悪くなってしまうこと、ありませんか？では・・・「やる気がないから、姿勢が悪くなってしまう」のか、それともその逆で「姿勢が悪いから、やる気が出ないのか」・・・さて、どっちでしょう？



正解は・・・「姿勢が悪いから、やる気が出ない」です。

ということは、やる気を出すためにはどうしたらいいか・・・みんなもうわかりますよね。そうです。いい姿勢になればいいんです！そうすると、やる気が出てきて、集中できるようになるのだと、脳科学者の方は話していました。

おっ！とてもいい姿勢の子が増えてきましたね！

みなさん、こんな経験はありませんか？朝眠くて起きたくなかったけど、ベッドから降りて体を動かしたら眠気が覚めた、とか、勉強をやりたくなかったけど、やり始めたら集中できてあっという間に終わらせてしまった、とか。

何を言いたいかというと、「**姿勢や表情が感情(気持ち)をつくる**」ということです。

体育の授業で持久走が始まりましたが、「走りたくないなあ」と思っているけど、走り始めてしまえば、ゴールしたときに満足感や達成感を感じることができ、頑張った自分を褒めてあげることができます。ちょっと元気が出なくても、ニコニコ笑顔でいれば、自分もみんなもだんだん楽しくなってきます。

やる気が出ない、面白くないという気持ちって、自分でそう思ってしまうだけなのかもしれません。だから、自分で決めつけることなく、行動することで気持ちを変えていきたいですね。

**まず、やってみよう！
始めてみよう！**

**きっとやる気が出てくるから！
面白くなってくるから！**

まず、やってみましょう！始めてみましょう！きっとやる気が出てくるから。きっと面白くなってくるから。

笑顔で過ごしましょう！声を出してみましょう！きっと楽しくなってくるから。きっと元気が出てくるから。

決めつけない、あきらめない、やってみる。これは2学期に目指している「チャレンジ」につながりますし、お互いのチャレンジを認め合うことで「磨き合う」ことにもつながっていきます。

【今井幼小応援する会の皆様いつもありがとうございます】

11月9日（土）に開催された「子供・若者育成支援推進強調月間静岡県大会 in 御前崎市」の中で、今井幼小応援する会が表彰を受けました。これは、長年にわたり地域貢献活動に励んでいる個人や団体を顕彰するもので、静岡県青少年育成会議（会長：鈴木康友県知事）から表彰されるものです。今井幼稚園、今井小学校ともに、応援する会の皆様をはじめ、多くの地域の皆さまに支えていただいています。その感謝の思いが形として残ることになり、私たちもとても嬉しいです。



【太田川クリーン活動ありがとうございました！】



11月15日（金）に今年度第2回の太田川クリーン活動を行いました。3、4年生と、今井幼小応援する会の皆さん、そして保護者の方も参加してくださり、みんなで河原や河川敷のごみ拾いをしました。中にはタイヤやテレビ（不法投棄の可能性もあり、土木事務所に対応していただきました）もありました。きれいな太田川を、地域のみんで守り続けていきたいですね。

次回は1月29日（水）に低学年が行います。保護者や地域の皆さんの参加も大歓迎です。ぜひよろしくお願いたします。



【12月の生活のめあて】 防寒具を正しく使います

朝夕冷え込むようになりました。気温や体感温度に合わせて衣服の調節を考えられるよう、子どもたちに投げ掛けていきます。また、登下校では手袋やマフラーなどを使う子が多くなるので、持ち物の管理についてもきちんとできるように、御家庭でも声掛けをお願いします。



☆学校よりお願い☆

【転出入について】

来年度の児童数を確認する関係で、来年度転出する可能性がある場合は、学級担任までお知らせください。転入生についても何か御存じの場合は、お知らせいただくと助かります。分かる範囲で結構ですのでよろしくお願いします。

【お子さんの車での送迎について】

お子さんの送迎のために車で来校される場合は、体育館北側の駐車場でお子さんを乗降させるようお願いいたします。体育館東側の駐車場についても職員の駐車スペースとなっており、入場や駐車がスムーズにできないケースが発生しております。お子さんのけがや体調不良等でやむを得ず体育館東側駐車場を利用する場合も、体育館玄関より北側の範囲とします。



また、幼稚園駐車場の利用については、園児の迎えが最優先になりますので、14時30分以降とします。幼稚園の保護者の迷惑とならないよう、それ以前の利用はおやめください。御理解と御協力をお願いいたします。

別紙に「12月の下校時刻」があります。御覧ください。